

TV-FINALE: Steirischer Harmonikawettbewerb 2023



Laurenz Schlager

liegt auf den fünf jungen Talenten, die es geschafft haben, ins Finale zu gelangen.

Marcel Halsmayr

Nach einer ersten Vorauswahl im Februar, bei der aus zahlreichen Einsendungen ausgewählt wurde, traten 15 Teilnehmer im Rahmen des "Steirischen Sänger- und Musikantentreffens" mit zwei Stücken auf. Dadurch erhielten sie bereits die Möglichkeit zu einem beachtlichen Radioauftritt. Vor Ferienbeginn wurden diese Auftritte von einer Fachjury bewertet, aus der schließlich die fünf Finalisten ausgewählt wurden.

Tobias Ruprechter

Die fünf talentierten Finalisten sind:

1. **Marcel Halsmayr** aus Altenmarkt bei St. Gallen
(Lehrer: Mag. Christian Hartl, MA)
2. **Matthias Puntigam** aus Bruck an der Mur
(Lehrer: Klement Feichtenhofer)
3. **Tobias Ruprechter** aus Gratwein-Straßengel
(Lehrer: Andreas Amreich, MA)
4. **Laurenz Schlager** aus St. Andrä-Höch
(Lehrer: Franz Röbl)
5. **Johanna Steinegger** aus Kammern
(Lehrer: Prof. Gottfried Hubmann, BA)

Johanna Steinegger



Matthias Puntigam

Die Moderation der Fernsehsendung übernimmt Paul Prattes, die diesjährige Jury setzt sich zusammen aus Anna-Lisa Kröll (Musikstudentin und Harmonikasiegerin von 2017), Christine Gutzelnig (ORF Steiermark), Franz Posch (bekannt durch "Mei liebste Weis") sowie Karl Lenz (ORF Steiermark-Volkskultur und Redakteur des Steirischen Harmonikawettbewerbes).

Weitere Informationen über alle Teilnehmer, inklusive Fotos, sind auf der Website www.sumt.st verfügbar.

